

Resistenter Horror-Hefepilz verbreitet sich rasant.

**Betroffen sind Spitaler und Pflegeheime weltweit - auch in der Schweiz.
Die todliche Gefahr wird heruntergespielt.**

Krankheitserreger, gegen die chemische Substanzen nicht mehr wirken, bereiten Medizinern nicht nur bei Bakterien Sorgen. Im Windschatten des Themas Antibiotika-Resistenzen breiten sich seit einigen Jahren *Pilze* aus, die immun sind gegen die Mittel, die sie bekampfen sollten. Der Hefepilz *Candida auris* verbreitet sich still und leise auf allen Kontinenten aus - mit todlichen Folgen.

Lesen Sie hier weiter:

<https://www.infosperber.ch/Artikel/Gesundheit/Resistenter-Hefepilz-verbreitet-sich-rasant>